Provisión de divisas se mantiene dice BCR

Un promedio de 200 millones de colones men-suales provee en divisas al gobierno, la industria, el comercio y otros sectores el Banco Central de Reser-

en Balto Celtrar de Reserva va de El Salvador. En este aspecto se da prioridad, manifestó el presidente del Banco Central de Reserva, Dr. Pedro Abelardo Delgado, al pago de deudas tanto sector privado como del gobierno, con la finali-dad de preservar el prestigio tradicional del país co-mo sujeto de crédito.

Crédito del Banco Central

940.0 millones, ante las demandas de crédito proveniente de las actividades productivas, particular-mente del sector agropecuario y la ausencia de fuentes extranjeras de financiamiento complementario.

Parte de dicho incre-mento, explicó, ha estado destinado al financiamiendestinado al financiamien-to de los gastos de capital del gobierno, ya que se ha considerado conveniente el estímulo de la inversión pública ante el deterioro de la inversión privada.

Cuestiones de financimiento externo



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

QUEMADURAS. Una jovencita fue transportada con quemaduras en ambas manos y en los ojos, por socorristas de la Cruz Roja Salvadoreña. Fue este uno de los casos más graves que se registraron la noche del 24 de diciembre. Comparativamente con años anteriores, hubo menos desgracias en esta fecha del 24.

De Santa Ana

Cae intermediaria del Escuadrón de la Muerte

(Sana Ana), La Sección (Sana Ana). La Sección de Investigaciones Criminales (SIC), de la Policia Nacional, capturó a Francisca Herrera Flores, quien está sindicada de actuar como "intermediaria" de una organización criminal en esta ciudad, a fin de obtener dipero de familiares de senero de familiares de secuestrados o desapareci-

dos.

Al respecto indicaron,
que ella presuntamente estaba actuando como in-termediaria del "EM" (Escuadrón de la Murte). Ella reside en esta ciudad y ha confesado, dijeron, que mantenía contacto

Pasa a la página 13

10 muertos reconocidos entre domingo y lunes

Entre el domingo último y ayer lunes en la ma-ñana, las autoridades judiciales de esta capital habían reconocido diez muertos, entre los cuales se encuentra en de la se-ñora Blanca Lilian Rome-ro de Quintanilla, de 59 añ-

os de edad. La señora de Quintanilla pereció debido a un acci-

dente de tránsito, ocurrido en una calle capitalina. El reconocimiento se efectuó en la Policlínica Salvadoreña, ayer en horas de la mañana, por parte del Juez 20. de Tránsito, Dr. Jesús Arquimides Madrid Umaña, acompañado de su Srio. José Orlando Gómez.

Pasa a la página 9



EMBAJADORA DE LA PAZ. Santa Ana. La imagen de Nuestra Señora Santa Ana, declarada "Embajadora de la Paz", se encuentra de visita en la ciudad de Texistepeque,

con motivo de las fiestas patronales en honor a la Virgen de Belén. Un aspecto de cuando era llevada de esta ciudad por las principales calles hacia Texistepeque.

No hay bancarrota ni menos devaluación BCR

El Salvador no está en bancarrota porque tiene recursos para continuar trabajando, y los salvadoreños tienen suficiente capacidad para lograr sus ideales. Además, por ningún motivo será devaluado el Colón porque nuestra economía es fuerte, aseguró el Dr. Pedro Avelardo Delgado, presidente del B.C.R., durante el agasajo a los periodistas con motivo de fin de año. A pesar de las dificultades actuales, dijo, el gobierno y la empresa privada han mantenido la actividad

y la empresa privada han mantenido la actividad económica, y durante el año de 1980, el Banco Central de Reserva les proporcionó el aporte necesario para reali-zar muchos proyectos, contribuyendo así, con el Programa de Emergencia y el de Generación de Emple-

También afirmó el Dr. Delgado que no hay ninguna posibilidad de que el Colón sea devaluado, porque la producción nacional está robusteciéndose más cada día. Esto lo demuestra el hecho de que casi todos han recu-

1 muerto en ataque a subestación de CAESS

Un terrorista resultó muerto, cuando un grupo de extremistas atacó la Subestación de CAESS, si-tuada en las instalaciones de la Cooperativa Algodonera de La Unión, informó ayer una fuente militar.



REVISADOR. En las inme-diaciones del desvío de Ateos, fue ultimado a tiros el revisador de buses José Orlando Amaya, de 30 años, vecino de Armenia.

Según los datos, los subversivos en número no de-terminado, pero sí fuertemente armados, intenta-ron "ocupar", posible-mente con intenciones de dinamitar dichas instala-ciones, pero fueron repeli-dos por efectivos de segu-Pasa a la página 18

Menor ultimado por asaltantes en Ciudad Arce

Asaltos y robos a mano armada y el crimen de un menor, perpetrados por elementos subversivos, informó ayer un vocero de la Fuerza Armada. De acuerdo a los datos

que proporcionó la fuente que proporciono la tuente castrense, el domingo dos hombres que dijeron pertenecer a las FPL, asaltaron en Ciudad Arce el "Bazar Ronald", situado en el barrio El Centro, Calle Francisco Menéndez. No. 6 de esa localidad, y robaron pantalones y ca-

Pasa a la página 13

perado la confianza en el sistema bancario nacionaliza-do, la cual había disminuido en los meses anteriores a la nacionalización de las instituciones financieras

Otro hecho que ha dado más confianza y optimismo a la ciudadanía, es la democratización de los créditos, y para citar sólo un ejemplo, señaló que la Financiera Na-cional de la Vivienda concede préstamos exclusivamente a personas de bajos recursos económicos, y esto ha sido un cambio muy importante porque ya no se financia viviendas costosas, actualmente ninguna casa finan-

Pasa a la página 18



-Foto de LA PRENSA, por A. Flores

NO SERA DEMOLIDO. Santa Ana. Ha quedado suspendida la demolición del histórico edificio donde vivió y murió el general Tomás Regalado, ex presidente de la República. La Junta del Patrimonio Histórico Cultural de Santa Ana, gestionó para evitar su demolición que estaba anunciada para construir otros edificios.

Supuestos terroristas negros en Guazapa

Alarma general hay en Guazapa, Aguilares, El Guayabal, Apopa, Nejapa y otros sectores aledaños al Cerro de Guazapa, por-que han aparecido grupos de hombres negros, de origen supuestamente cubanos, panameños o nica-ragüenses, que se han in-ternado en el Cerro de Guazapa:

Se sospecha que en ese lugar han abierto trincheras, escondites y toda clase de refugios que podrían servirles para escapar de la persecución de cuerpos militares y de seguridad.

Han sido tantos los casos de grupos de hombres negros fuertementes arPasa a la página 9